

Monsieur,

Vous avez fait part à Madame Anne HIDALGO, Maire de Paris, de votre émotion suite aux événements tragiques survenus dans la Capitale.

Moins d'un an après les terribles attentats du mois de janvier, Paris est de nouveau ensanglanté par le déchainement d'une violence bestiale dépourvue de la moindre trace de sentiment humain, une violence où s'exprime la haine de la vie et la détestation de la liberté.

Vendredi soir, c'est dans des quartiers où cohabitent toutes les générations, toutes les langues et toutes les cultures que les terroristes ont cherché par les armes à imposer le silence.

Afin de marquer sa solidarité avec les victimes et sa condamnation totale de ces actes ignobles, Madame Anne HIDALGO a réuni dès lundi matin le Conseil de Paris afin que les élus parisiens puissent rendre un hommage solennel aux victimes et se rassembler dans la défense de la démocratie face à la barbarie.

Cordialement,

LE CHEF DU CABINET DE LA MAIRE DE PARIS